
 
 
 Die Stadtverordneten Neukrantz und Vogel halten den Antrag auf Gebühren für 

zu spät abgehängte Wahlplakate ebenfalls für sinnvoll, jedoch sollte dieser in 
einem Gesamtkonzept berücksichtigt werden. 
 
Es erfolgt eine Verweisung in die Arbeitsgruppe „Gebühren, Satzungen, 
Baubetriebshof“. 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig, 1 Enthaltung 
 


